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На минувшей неделе Шелехов посетил швейцарский предприниматель Робин Контрерас – 
известный меценат, спонсор шелеховской школы велоспорта. В музее спорта Шелехова для него 
организовали встречу с гонщиками и тренерами, мэром района Максимом Модиным и главой 
города Валерием Десятовым. 

Робин Контрерас родом из Сальвадора, но уже много лет живёт в Швейцарии, в городе Лозанна. В 
молодости активно занимался велогонками, десять лет входил в состав национальной сборной станы. 
Сегодня он президент компании, развивает бизнес в финансовой, строительной, страховой сферах в 
Швейцарии и Сальвадоре, выступает спонсором профессиональной команды «Би Пинг», оказывает 
материальную помощь детским велокомандам в родном Сальвадоре. 

Швейцарца сопровождала в поездке известная шелеховская гонщица Юлия Блиндюк – мастер спорта 
международного класса, чемпионка России. В последние годы она успешно выступала в составе известных 
профессиональных европейских команд. Юлия уже закончила свою спортивную карьеру, стала 
менеджером в велоспорте. Что удивительно – общаясь с иностранцами, она выучила итальянский язык, и 
поэтому заменяет переводчика на встрече с Робином. Надо отметить, что и гость уже осваивает сложный 
для него русский язык. 

— Родители воспитывали меня в лучших христианских традициях, учили помогать людям в трудной 
ситуации, – рассказывает Робин Контрерас. – Став предпринимателем, я занялся меценатством, создал 
свой благотворительный фонд «Ребекка» – по имени моей любимой дочери. В него регулярно отчисляется 
определённый процент от прибыли моей компании. 

— Благополучная Швейцария очень далеко от сурового Прибайкалья. Как Вы узнали о шелеховской 
велошколе из небольшого сибирского города? – поинтересовался Валерий Десятов. 

— Я спонсор профессиональной велокоманды, регулярно слежу за развитием европейского 
профессионального спорта, интересуюсь успехами лучших гонщиков, – поясняет Робин. – Был 
организатором различных соревнований. Познакомился с россиянкой Юлией Блиндюк, когда она была в 



составе «РусВело». Мне очень нравится Россия, жители вашей страны. Мне импонирует ваш президент 
Путин. Я далёк от политики, мне нравится, что россияне, несмотря на все трудности, преграды, умеют 
добиваться своих целей. Наверное, поэтому в вашей стране так много знаменитых спортсменов. Я 
восхищаюсь советским гонщиком, олимпийским чемпионом Сергеем Сухорученковым – я выступал с ним 
в одно время, и как-то проиграл ему всего одну секунду. Юлия рассказала мне о достижениях 
шелеховской велошколы, которая только в последнее время подготовила несколько членов сборной 
страны. Это меня поразило. Я даже подумать не мог, что в далёкой России, с её суровым климатом, при 
отсутствии нормальных дорог можно вырастить великолепных велогонщиков. Юлия пояснила, что 
велошкола в Шелехове испытывает материальные затруднения, нуждается в материальной поддержке. Я 
сразу же решил помочь обеспечить юных спортсменов современной европейской экипировкой – 
защитными шлемами, формой, кроссовками. Как правило, она очень дорогая, и российским детским 
спортшколам недоступна. 

 

-Как впечатления от Сибири? Удалось побывать на легендарном Байкале? – спросил Максим Модин. 

— Я очень благодарен шелеховцам за гостеприимство. В России я в третий раз, уже бывал в Шелехове и 
на озере. Сразу отмечу – у вас очень холодно. Месяц назад, когда я приезжал в Иркутск, было минус 29 
градусов – для европейца это аномальный мороз. Десять минут на таком морозе – уже предел. Наблюдал, 
как ваши «моржи» купаются в проруби – это произвело неизгладимое впечатление. 

— Расскажите как удаётся в небольшой провинциальной школе готовить мастеров международного 
класса, чемпионов?– обратился Контрерас к тренеру ДЮСШ Владимиру Бурмистрову. 

-Нашей велосипедной школе более 50 лет, и нам есть чем гордиться, – рассказывает знаменитый тренер. – 
За эти годы подготовлено 52 мастера спорта, пять мастеров спорта международного класса, десятки 
чемпионов и призеров СССР, России, Европы, мира, участница Олимпийских игр. Преемственность 
поколений – самая добрая традиция в шелеховском велоспорте. Несмотря на финансовые проблемы, мы 
продолжаем воспитывать гонщиков высочайшего международного класса, хотя делать это становится всё 
труднее. Победы спортсменок во многом зависят от техники, профессиональные велосипеды стоят около 
12 тысяч евро – дороже, чем машины. У спортсменов и спортивных организаций в Москве и Санкт-
Петербурге бюджеты в десятки и сотни раз больше, чем у нас, но наши воспитанники им не уступают. В 
этом, наверное, и проявляется сибирский характер. 



В прошлый раз швейцарец подарил шелеховцам 25 комплектов велоформы, велосипедные шлемы. 

— Обычно я обеспечиваю гонщиков велоформой с логотипами свой компании, – говорит Робин 
Контрерас. – Решил подарить такую экипировку и шелеховцам, заказал в Швейцарии пошив 100 
комплектов формы. Как только она будет готова, мы её привезём. А пока мы вручаем другие наши 
подарки. В странах Европы крупные фирмы тратят на благотворительность немалые деньги, можно 
привлечь их и к финансированию шелеховской велошколы. К примеру, у меня есть хорошие друзья в 
руководстве известной фирмы «Нестле». Мой фонд вполне мог бы взять на себя затраты на подготовку 
талантливого гонщика из Шелехова – необходимо только регулярно отчитываться на моём сайте об 
успехах, достижениях спортсмена. 

— Наш город связывают многолетние побратимские связи с Японией, мы всегда открыты для 
сотрудничества и признательны Вам за поддержку шелеховского спорта – поблагодарил гостя Валерий 
Десятов. 
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